
バスで
2.5時間

バス

タクシー

くるま

バスで
2.5時間

バスで
1時間

バスで
40分

どこかへいくときは　

①バスやタクシーにのるにはルールがあります。

②自分でうんてんするときは交通ルールがあり、まもらないと

　交通じこにつながり、いはんすると反則金がとられます。

南小国
阿蘇

日田

熊本

にじバス

市原タクシー

九州高速バス予約センター

南小国町役場のまちづくり課

0967-42-1171

092-734-2727

産交バス 熊本営業所
0570-09-1121

0967-42-0525

カセル（レンタカー）
0967-46-4311

南小国のいどうしゅだん

とおくまでのいどう時間

バス じてんしゃタクシーくるま

大切

いどうしゅだん連絡先
じかん れんらくさき

南小国

阿蘇

日田

熊本

福岡

福岡
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